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No dia 13 de agosto de 2018 reuniu-se na sala da Coordenação do PPGA a comissão de bolsas, 
composta pelos professores Francisco José da Costa (Coordenador do PPGA e presidente da 
comissão), Samir Adamoglu de Oliveira (Vice-Coordenador do PPGA e Vice-presidente da 
comissão), Orleans Silva Martins (representante docente), Monalisa da Costa Serafim 
(representante dos discentes de doutorado) e José Lucas Silva Siqueira (representante dos 
discentes de mestrado). No início, como primeiro ponto de pauta, o presidente da comissão 
informou que a reunião tinha finalidade de acompanhamento e não de análise de concorrência 
ou de renovação, levando em conta os requisitos de manutenção da bolsa, em especial: a 
participação em bancas, o CRA mínimo requerido, e a inexistência de reprovação em 
disciplinas. Relativo aos dois primeiros critérios, a comissão analisou os dados disponíveis e 
entendeu que não havia descumprimento por parte dos bolsistas e, relativo à reprovações, foi 
apontado um problema de erro de três reprovações registradas na disciplina de "Tópicos de 
Administração e Sociedade", de 1 (um) crédito, cuja solução já havia sido encaminhada, em 
nível de coordenação e por solicitação dos alunos, com anuência do professor Marcelo de Souza 
Bispo, de tal modo que os registros de reprovação existentes decorriam de erro a ser 
solucionado, e não de reprovação em si. Assim, por esse terceiro critério, foi deliberado que 
seria mantida a bolsa de todos os discentes bolsistas de mestrado e doutorado. Como segundo 
ponto de pauta, foi debatida a situação de uma bolsa de doutorado que estava disponível para 
o PPGA, mas que não havia demanda de alunos do Programa. Foi deliberado, após a discussão 
entre os membros da comissão, que a coordenação buscaria outros programas com demanda 
de bolsas para efetivação de um empréstimo da bolsa por seis meses. Ao final, como informes, 
foi sugerido pela representação discente que as informações sobre as bancas fizessem constar 
de qual linha era o discente que apresentava trabalho, como forma de facilitar o entendimento 
dos bolsistas de quais eram as bancas de suas linhas. Foi ainda sugerido aos discentes que 
analisassem demandas de potenciais ajustes na resolução de bolsas para possível revisão em 
momento futuro. E, não havendo mais informações a registrar, eu, Francisco José da Costa, 
registrei o presente relato, que foi posteriormente exibido e aprovado pelo restante da 
Comissão para posterior divulgação junto à comunidade acadêmica do PPGA.  

 


